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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

    第 ２０３０回   令 和 ３年 ５月 １９日 （水 ） 

本 日 の 行 事  次 期 活 動 計 画 作 成 ①
2020－21年度        畑中知昭会長      

本日のお客様   郡上八幡 RC 岩出明喜様 

幹事報告          松森正和幹事 

＊長良川環境レンジャー協会より  

水質調査依頼 

 ６月６日（日）9：00～白山文化の里長滝 

＊地区大会事務局より 

 登録者には記念品贈呈  大会DVD作成

5/29収録,清算 それ以降に返金 

＊週報拝受 桑名北、美濃加茂RC 

＊例会休会案内 関中央、美濃。かかみのRC 

＊郡上八幡ＲCより  

クールビズ対応について 6月～10月末 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０２９回例会  

会長挨拶                             2020－21年度 畑中知昭会長 

皆さん今晩は。若尾さん、ご入会おめでとうございます。よろしくお願い致します。 

 今年の初めに渋沢栄一さんの事を話しましたが、月曜日に日経のラジオを聞きながら家でウォーキング

していた時、渋沢栄一が取り上げられていましたので少し話したいと思います。 

今度 1万円札の表に渋沢、裏は東京駅が印刷されます。渋沢栄一は 71の鉄道会社に関わっていたらしいで

す。東京駅が始まる式典の時に、式典に出席していた方が「これで東京から京都まで東海を貫くように列

車が行き来できるようになりますね」といったところ「君違うよ。東京からロンドンまで行くんだよ。こ

れからはグローバルだよ」と言ったらしいです。その渋沢栄一が初めて乗った列車はどこかというと、パ

リの万博に行く時に日本から船で行きますが、その頃スエズ運河がまだ作りかけで通れず、そこから列車

に乗ったのが初めてです。列車内では渋沢氏ご一行と外人とケンカになったらしいです。ご一行の一人が

ミカンの皮を外に捨てようと投げたところ、外に出ずに中に跳ね返って外人の所に飛んだらしく、それを

3 回行ったそうです。なぜそうなったのかというと、当時の日本人はガラス窓を知らず、透明なので外に

向けて捨てたらしいです。それくらい日本は諸外国から遅れていて、渋沢は鉄道をするにはガラスや、鉄

を作るには鉄がいる、レンガが必要だと、そういうものを自分で会社を興して作っていったらしいです。

当時の日本は、順番に製品が出来るようになって繁栄していきました。かたや現代を見ると昨日感じるこ

とがありました。夕方、事務所でインターネットを開くと左側に企業の広告が出ます。そこに韓国のＬＧ

のＣＭがありました。そこにはかっこいい冷蔵庫が出ていました。左側がパネルで右側が鏡で、ＬＧには

変わった冷蔵庫があるもんだと思ったら、昨日見たドラマにも同じ冷蔵庫がありました。そう思うと日本

の冷蔵庫と全然違って、機能性や見た目が良くて、これはやはり世界では日本の製品が売れなくなるなと

感じ、日本はこれではいけない、昔の渋沢の時代を思い出して、みんなで考えてみようと思った出来事で

した。 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 美谷添里恵子君 

畑中君 若尾さん、入会ありがとうございます。よろしくお願いします。 

同文 大村君、三島勲君、美谷添生君、和田良一君、羽土君、小島君、山下君、石徹白君、原君 

美谷添里恵子君、松森君、山口君、旭君、井俣君、清水君、和田智博君 

寺田澄男君 若尾隆司さん、入会おめでとうございます。奉仕と親睦とロータリーを楽しみましょう。島

崎君、先日は情報ありがとう。昨日、長男嫁と二人で 60本無事植え付けることができました。 

寺田正実君 田植えも終わり一段落です。夏野菜に力入れます。  

佐藤君 40周年記念事業でお世話になった写真家の松永さんから、久しぶりにＬＩＮＥがありました。4

月からの保険体育の教科書に、八幡中学校の生徒さんとの郡上踊り体験の写真が掲載されたそうです。お

元気で活躍されているようです。 

 



1年間の反省 各委員会反省と引継ぎ事項 

 

新会員紹介                      次回例会予定 

若尾隆司君            ５月２６日 次期活動計画作成② 

事業所名：十六銀行白鳥支店                  ６月 ２日 ガバナー補佐訪問、紙芝居贈呈式 

支店長                   ６月 ６日 長良川水質調査 

職業分類：地方銀行                  ６月 ９日 会員３分間スピーチ 

    

                       

出席報告                              出席委員会 清水英志君 

 例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp    発行 クラブ会報委員会

 

委員会 反省事項 次期引継ぎ事項 

クラブ管理運営 コロナ禍の中、各委員会が活動は概ねでき

たのではと思う。 

きめ細やかな計画と会員に周知

して、後に繋げる様にしてほしい 

プログラム・情報 ロータリーの目的の朗読をＳAA委員会に連

絡していなかったため出来なかった。 

次期は委員会と連携を取ってや

ってほしい。 

ニコＢＯＸ 会長テーマ「結」を基にした活動は出来た。 

ゲストの時は先に読むべきだった。 

同じ内容の時は同文でよいと思

う。目標額は現在 70万円台なの

で参考になれば。 

出席 出席の呼びかけが出席に結びつかなかっ

た。ラインで出席を促したのが良かった。 

コロナ禍で補正する事業がなかった。 

来期もぜひＬＩＮＥでの呼びか

けをやってほしい。 

親睦 コロナ禍で出来ない事業があった。 

誕生日の祝いを第 1週に出来たのは良かっ

た 

お祝いを毎月1週に決めたことは

良かったと思うので、引き継いで

ほしいと思う。 

ＳＡＡ 時間は守れたと思う。花を飾ることもでき

た。ニコＢＯＸ発表のタイミングを考えれ

ばよかった。３分間スピーチが全員に回せ

なかった。 

お客様が見える時はニコＢＯＸ

は先に発表する。 

ロータリーの目的の朗読（第 1週

は避ける） 

奉仕プロジェクト 各委員会には頑張っていただいたと思う。  

社会奉仕 すべての委員が参加出来ました。 新しい事業を考えてください。 

職業奉仕 コロナの為、何もできなかった。地区へ卓

話者依頼をしたが、そのままになった。 

コロナでもできる職業奉仕プロ

グラムを作って活動してほしい 

青少年・国際奉仕 地区補助金で放課後児童クラブへ体温計と

消毒液寄付できた。紙芝居を市へ寄贈予定。 

1作品でも紙芝居を作ってほし

い。読み聞かせも出来ればしてほ

しい。 

Ｒ財団・米山 コロナ禍の中、多くの会員に参加してもら

えず残念だった 

補助金のシステムを理解できた

ので、次次期の計画を早めに立て

てほしい 

会員組織強化 会員増強よりも結束を高めることを目標に

して、達成できたと思う 

退会者においてはやむを得ない理由での退

会だったので仕方なかったが、入会者もあ

ったので、よかった。 

若い会員たちの繋がりを大事に

して、きっかけを作っていく。今

まで声をかけた人にもう一度、声

かけをしていく。 

会員増強 地区方針 1増 0減は出来たと思う。 来期もしっかり増強をしてほし

い 

公共イメージ・会報 フェイスブックを毎回ＵＰすればよかった 

週報の管理をしていなかった 

週報の管理を委員会で行う 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2028回 ３２名 ２６名  ４名 １名 84.38％  

第 2029回 ３３名 ２５名  ７名 １名 78.79％  
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